

Revenir



Vie des entreprises

Estelec reçoit le trophée Midest de la catégorie « Réalisations exemplaires »

06 novembre 2014



Le jury a récompensé la conception et la réalisation d'une station de radiologie mobile connectée et innovante.

Le sous-traitant en électronique Estelec Industrie vient de recevoir le trophée Midest de la catégorie "Réalisations exemplaires".

Ce trophée a récompensé la PME pour sa conception et sa réalisation d'une station de radiologie mobile pour le compte de SCIL, un spécialiste du diagnostic vétérinaire.

Le Pegasus X Ray DR est un équipement connecté et innovant au design moderne comparé aux stations traditionnelles de radiologie mobile, placées dans des valises de protection métallique.

Estelec Industrie est une entreprise alsacienne forte d'une cinquantaine de personnes. Son offre de services couvre la conception, l'industrialisation et la fabrication: la réalisation de la station Pegasus est une parfaite illustration de l'éventail des savoir-faire de la société.

Récemment, Estelec a investi 850k€ dans une ligne CMS opérant à cadence élevée, de marque Juki.

Les clients de cette entreprise appartiennent au monde de l'industriel, du médical, du ferroviaire et de l'aéronautique.

L'an passé, le chiffre d'affaires de la PME a égalé 6,6M€. Pour 2014, elle prévoit des ventes de l'ordre de 7M€. Et 2015 s'annonce encore meilleur puisque les prévisions font d'ores et déjà état d'un chiffre d'affaires de l'ordre de 8M€.

